

Aus den Verhandlungen der schweizerischen Bundesversammlung.

Am 13. Dezember 1876 hat die Vereinigte Bundesversammlung gewählt :

als Bundespräsident für das Jahr 1877 :	Hrn. Dr. Joachim Heer, von Glarus, im Jahr 1876 Vizepräsident des Bundesrathes ;
„ Vizepräsident des Bundesraths für 1877 :	„ Bundesrath Karl Schenk, von Signau (Bern) ;
„ Präsident des Bundesgerichts :	„ Jules Roguin, von Yverdon, derzeit Bundesgerichtspräsident ;
„ Vizepräsident des Bundesgerichts :	„ Joseph Karl Pankraz Morel, von Wyl (St. Gallen), gegenwärtiger Vizepräsident des Bundesgerichts.

Vier Begnadigungsgesuche von Militärs wurden an eine Kommission zur Vorberathung gewiesen.

Aus den Verhandlungen der schweizerischen Bundesversammlung.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1876
Année	
Anno	
Band	4
Volume	
Volume	
Heft	55
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	16.12.1876
Date	
Data	
Seite	756-756
Page	
Pagina	
Ref. No	10 009 374

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.